

BWagrar 51-52/2014 vom 20.12.2014

Schulbeginn Landbau

Neue Schüler für die Akademie



Der neue Jahrgang 2014/2015 an der Akademie für Landbau und Hauswirtschaft in Kupferzell startete mit 26 jungen Landwirtinnen und Landwirten. Mit einer kleinen Eröffnungsfeier begrüßte Fachbereichsleiter Dirk Büttner (r.) die neuen Schüler, die sich zum Staatlich geprüften Wirtschaftler für den Landbau fortbilden wollen. Sie kommen hauptsächlich aus den nördlichen Landesteilen Württembergs und Badens, aber auch aus Hessen und Bayern. ■